

10 octobre 1997 - Seul le prononcé fait foi <u>Télécharger le .pdf</u>

Message de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressé à M. Ernesto Zedillo, Président du Mexique, après le passage de l'ouragan "Pauline", Paris le 10 octobre 1997.

Monsieur le Président, Très Cher Ami,

J¿ai appris avec une grande tristesse que l¿ouragan « Pauline » a déjà fait plus d¿une centaine de victimes dans les Etats du Chiapas, de Oaxaca et du Guerrero, où la ville d¿Acapulco a été particulièrement touchée.

En ces circonstances dramatiques, je tiens à vous présenter en mon nom personnel, comme au nom du Peuple français, mes très sincères condoléances et l¿expression de mes sentiments de solidarité et de compassion avec les familles des victimes.

Laissez-moi vous dire enfin combien j¿ai été très heureux de vous recevoir à Paris pour une visite d¿Etat qui aura marqué une étape forte dans la relance des relations entre nos deux pays. Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l¿assurance de ma très haute considération et de mon amitié sincère dans cette épreuve.